
“Qualsiasi persona a cui è stato risparmiato il dolore personale deve sentirsi chiamata 
aiutare a diminuire quello degli altri.”
 
 

Quest’anno inizio la mia lettera di ringraziamento con un breve racconto…
Nei giorni immediatamente successivi al week
boccio” una ragazzina di 2^ mi ha chiesto: “Prof. quanto abbiamo raccolto? “ E alla mia non 
risposta, perché ero ancora in fase di raccolta del denaro per la merce prenotata e in attesa che il 
comitato AIRC di Torino mi dicesse quanti vasetti di marmellata e miele potevo aver
disposizione per soddisfare le richieste “dell’ultimo minuto” , Lei mi ha ha nuovamente chiesto: 
“Da quanti anni vendiamo arance e quanto abbiamo raccolto in tutto?” Già...quanti anni? Da più 
di venti, questo lo sapevo e ricordavo bene il panico
arrivare tutte quelle cassette di arance il primo anno. L’invasione delle arance! E poi...in una 
mattina di vendita per Cavallermaggiore, non c’era più nulla. 
E così un anno dopo l’altro, aumentando, proporzionalmen
panico del giorno prima. Anche durante la pandemia abbiamo ottenuto ottimi risultati grazie ad 
una rete di genitori perfetta. Ma a quanto ammontavano le nostre donazioni?
E così, andando a ritirare altra merce in se
collaboratrici dell’AIRC che, qualche giorno dopo mi hanno mandato un Whatsapp
professoressa, abbiamo fatto i conti e dal 2002 ad oggi la vostra scuola ha raccolto per la ricerca 
50.230 euro senza contare quanto avete fatto quest’anno. Un risultato straordinario!! Grazie.”
Per telefono mi hanno poi specificato 
altrettanti ricercatori.  
Quest’anno la cifra raccolta è pari a 
Cosa dire? Non ho parole per esprimere 
ottenuto fino a quest’anno. Ed è per questo che 
Istituto, voglio ringraziare gli ex allievi, ormai adulti e ricordare insieme una “giornata 
particolare” alla scuola media.  
 
Un enorme GRAZIE di cuore!  

 

dell’ISTITUTO COMPRENSIVO di CAVALLERMAGGIORE

Ai CITTADINI di CAVALLERMAGGIORE

Agli EX ALLIEVI  (in particolare)

“Qualsiasi persona a cui è stato risparmiato il dolore personale deve sentirsi chiamata 
aiutare a diminuire quello degli altri.”      

Quest’anno inizio la mia lettera di ringraziamento con un breve racconto… 
Nei giorni immediatamente successivi al week-end dedicato alla manifestazione “Cancro io ti 

a di 2^ mi ha chiesto: “Prof. quanto abbiamo raccolto? “ E alla mia non 
risposta, perché ero ancora in fase di raccolta del denaro per la merce prenotata e in attesa che il 

mi dicesse quanti vasetti di marmellata e miele potevo aver
disposizione per soddisfare le richieste “dell’ultimo minuto” , Lei mi ha ha nuovamente chiesto: 
“Da quanti anni vendiamo arance e quanto abbiamo raccolto in tutto?” Già...quanti anni? Da più 

questo lo sapevo e ricordavo bene il panico che aveva preso  noi adulti nel vedere 
arrivare tutte quelle cassette di arance il primo anno. L’invasione delle arance! E poi...in una 
mattina di vendita per Cavallermaggiore, non c’era più nulla.  
E così un anno dopo l’altro, aumentando, proporzionalmente, il numero della merce richiesta e il 
panico del giorno prima. Anche durante la pandemia abbiamo ottenuto ottimi risultati grazie ad 
una rete di genitori perfetta. Ma a quanto ammontavano le nostre donazioni?
E così, andando a ritirare altra merce in sede, a Torino, ho girato la domanda alle preziose 

che, qualche giorno dopo mi hanno mandato un Whatsapp
professoressa, abbiamo fatto i conti e dal 2002 ad oggi la vostra scuola ha raccolto per la ricerca 

nza contare quanto avete fatto quest’anno. Un risultato straordinario!! Grazie.”
Per telefono mi hanno poi specificato che la cifra raccolta corrisponde a due borse di studio per 

Quest’anno la cifra raccolta è pari a 3450 euro e quindi il nostro totale sale a 
Cosa dire? Non ho parole per esprimere a Tutti la mia riconoscenza per l’incredibile risultato 

Ed è per questo che oltre agli allievi che stanno frequentando il Ns. 
graziare gli ex allievi, ormai adulti e ricordare insieme una “giornata 

 

   Laura Nicodemo 

 

 

 
 
 
 
 
  

 

 

 A TUTTI GLI ALLIEVI 

dell’ISTITUTO COMPRENSIVO di CAVALLERMAGGIORE 

Alle LORO FAMIGLIE 

Ai CITTADINI di CAVALLERMAGGIORE 

Agli EX ALLIEVI  (in particolare) 

“Qualsiasi persona a cui è stato risparmiato il dolore personale deve sentirsi chiamata per 
 Albert Schweitzer 

manifestazione “Cancro io ti 
a di 2^ mi ha chiesto: “Prof. quanto abbiamo raccolto? “ E alla mia non 

risposta, perché ero ancora in fase di raccolta del denaro per la merce prenotata e in attesa che il 
mi dicesse quanti vasetti di marmellata e miele potevo avere ancora a 

disposizione per soddisfare le richieste “dell’ultimo minuto” , Lei mi ha ha nuovamente chiesto: 
“Da quanti anni vendiamo arance e quanto abbiamo raccolto in tutto?” Già...quanti anni? Da più 

che aveva preso  noi adulti nel vedere 
arrivare tutte quelle cassette di arance il primo anno. L’invasione delle arance! E poi...in una 

te, il numero della merce richiesta e il 
panico del giorno prima. Anche durante la pandemia abbiamo ottenuto ottimi risultati grazie ad 
una rete di genitori perfetta. Ma a quanto ammontavano le nostre donazioni? 

de, a Torino, ho girato la domanda alle preziose 
che, qualche giorno dopo mi hanno mandato un Whatsapp: “ Buonasera, 

professoressa, abbiamo fatto i conti e dal 2002 ad oggi la vostra scuola ha raccolto per la ricerca 
nza contare quanto avete fatto quest’anno. Un risultato straordinario!! Grazie.” 

che la cifra raccolta corrisponde a due borse di studio per 

uindi il nostro totale sale a 53680 euro.  
a Tutti la mia riconoscenza per l’incredibile risultato 

che stanno frequentando il Ns. 
graziare gli ex allievi, ormai adulti e ricordare insieme una “giornata 


